



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del Alumno: Richard Jared Cruz Ochoa

Catedrático: L.S.C José Vidal Salas

Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia

Materia: Computacion II

Tema: Principios de Excel

Fecha de entrega: 19/01/24

# INICIOS DE MICROSOFT EXCEL

## QUE ES MICROSOFT EXCEL

Microsoft Excel es un software de aplicación de la empresa Microsoft. Brinda soporte digital a las labores contables, financieras, organizativas y de programación, mediante hojas de cálculo. Forma parte del paquete Microsoft Office, que contiene diversos programas de oficina como Microsoft Word, Microsoft Powerpoint, y el innovador Power BI.



## COMO SURGIO EXCEL?

Dan Bricklin se hizo históricamente conocido en el universo informático como el Padre de todas las Hojas de Cálculo Electrónicas. Él convirtió las hojas de cálculo en Plantillas Electrónicas. Fue Dan quien creó el primer programa de hoja de cálculo llamado Visicalc, junto con su socio e impulsor Robert M. Frankston conocido como Bob, en una asociación exclusiva con la compañía Apple, que fue una solución para computadoras Apple II.

En 1983, Lotus de IBM lanzó el Lotus 123, que a su vez era un líder en la competencia contra Multiplan de Microsoft. De esta forma, se encontró una necesidad de tener la creación de Excel 1.0 (que inicialmente se lanzó para MAC) en los años 80, y que se convirtió en Microsoft Excel.



Inicialmente Microsoft Excel se lanzó en 1985 solo para computadoras Apple Macintosh, porque en la década de 1980 Apple era el puerto de referencia para computadoras de alta tecnología. Después de 1987 se lanzó Excel 2.0 para varias versiones y principalmente para Windows

Sin embargo, en una prueba se decidió que Microsoft tendría que referirse y divulgar el programa como "Microsoft Excel" y durante algún tiempo Microsoft siguió de esta manera. Pero todo este conflicto se resolvió años más tarde, ya que Microsoft finalmente pudo comprar la patente del nombre Excel. En 1988 Microsoft Excel ya era un éxito y se hizo cargo de todo el espacio de Lotus 123. Y en 1993 Microsoft Excel ya dominaba todo el mercado informático y en todo el mundo.

Microsoft fue responsable de la revolución de los modelos de hojas de cálculo, porque avanzó muy rápido en el mercado. Precisamente porque ofrecía en su software varias interacciones de interfaces de usuario. Además, Excel también fue el primer programa en permitir la edición y formateo de fuentes. Además de ser pionero en computar celdas de una manera totalmente inteligente.

